
上級学校調べ発表会

感想

高橋 桃香さん
高校によって様々な特徴があり、学べることがちが
うのだと感じました。

高橋 陽斗さん
自分の将来について考えることができた。いろいろ
な高校のことがわかった。

谷田部來愛さん
今回の学習で、真剣に高校、来年のことについて考
えることができたので、来年この学習を役立てられ
たらと思います。

木内 結萌さん
みんなの調べたことを見て、いろいろなことがわかっ
た。将来について深く考えさせられた。

高木健司朗さん
自分の希望する学校がどのくらいの距離にあるか
調べる必要があることがわかった。

斉木 美琴さん
みんなの高校の情報を学びながら進路について考
えることが出来ました。

多田 洸大さん
高校を調べていく中で、自分が知らないことがたく
さんあり、理解することができました。自分の行きた
い高校を調べる大切さがわかりました。

宇野 愛花さん
いろいろな高校があって、名前だけ知っている感じ
だったので、詳しく知ることができて良かった。

斎田 愛琉さん
いろいろな学校を知ることができて、視野を広げる
ことができた。自分の調べた高校以外にも気になる
学校があった。

菅井 悠陽さん
いろいろな高校についてよく知ることができた。

根本 夏鈴さん
時間がなかったけれど、スムーズに発表することが
できて良かったです。


